
CONCLUSO IL PRIMO INCONTRO DEGLI STATI GENERALI DELLA FILATELIA 
 

Come annunciato con una nostra news, il 21 u.s. si sono svolti a Roma gli Stati Generali della 
Filatelia organizzati dalla AFIP. Sono stati presenti esponenti del Mise, del settore Filatelia di Poste 
Italiane, di quelle di San Marino, del Vaticano e dello SMOM; presenti anche rappresentanti 
dell’USFI, della FSFI, della Borsa Filatelica, di Bolaffi e della APFIP. 
Secondo Andrea Mulinacci, presidente AFIP, questo primo incontro è stato positivo, è emersa una 
gran voglia di fare e sono state individuate delle azioni di breve e lungo periodo, per le quali il pool 
valuterà l’effettiva realizzazione. L’obiettivo è quello di far crescere il numero degli appassionati, 
per uno degli hobby ancora oggi fra i più diffusi al mondo, interrogandosi sul perché collezionare 
francobolli”. Secondo Marisa Giannini di Poste: “è la prima volta che ci siamo confrontati in questo 
modo”. In passato (a Riccione nel 2006 e in Vaticano due anni dopo) si sono svolti appuntamenti 
similari, ma che non prevedevano sviluppi ulteriori oltre il semplice intervento di conferenzieri. 
 
Tra le idee emerse dalla discussione, la realizzazione di una pubblicazione destinata agli insegnanti, 
in parallelo la possibilità di allestire trasmissioni televisive di vario tipo (come ad esempio il quiz), 
un portale internet, una società di scopo per acquistare i francobolli che sono in eccedenza sul 
mercato, la partecipazione a fiere di altri settori, un regalo coordinato per chi scrive la letterina a 
Babbo Natale, un’emissione con sovrapprezzo, una “app” dedicata, e soprattutto una maggiore 
comunicazione. È stato anche deciso di costituire un comitato ristretto composto da rappresentanti 
di Afip, Bolaffi e Poste che, in base al budget disponibile, proporrà alcune attività. Seguirà un 
secondo incontro degli Stati generali. 
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